



(INTERNACIONAL, 14/05/2011) La organización defensora de los derechos humanos [Amnistía Internacional \(AI\)](#)

, denunció ayer al presentar su informe anual, el incumplimiento que persiste por parte del Vaticano en sus obligaciones internacionales para proteger a los niños, al destacar las cada vez más numerosas denuncias de casos de sacerdotes pederastas en todo el planeta.

Es la primera vez que AI dedica un capítulo a este pequeño Estado, sede de la Iglesia Católica.

En el informe la organización lamenta en particular que la Santa Sede **no haya presentado el informe que debe**

desde 1997 al Comité de Derechos del Niño de las Naciones Unidas, aunque destaca positivamente el hecho de que el papa

**Benedicto XVI**

reconociera en el 2010 estos abusos y haber “pedido disculpas” por los malos religiosos en sus visitas a algunos de los países más afectados, como Irlanda, Malta y Reino Unido.

### **Décadas de abusos y falta de cooperación con la Justicia**

La organización resalta también las “pruebas crecientes de abusos sexuales generalizados contra menores de edad cometidos por sacerdotes pederastas en las últimas décadas”, el mantener en sus puestos a los curas sujetos a investigación, la falta de cooperación de las autoridades eclesiásticas con la justicia y la falta de indemnización a las víctimas.

### **Intencionalidad y “actuación ideológica”**

El informe ha sido ya contestado por algunos sectores de la Iglesia Católica que consideran la denuncia de AI una “actuación ideológica” restando legitimidad al mismo como “trabajo de investigación”.



**Bill Donohue**

Así lo señala **Bill Donohue** (Nueva York, 1947), importante líder de la comunidad católica norteamericana en cuanto presidente desde 1993 de la **Liga Católica por los Derechos Religiosos y Civiles**, a la cual ha convertido en un referente público en la defensa de la Iglesia romana.

Donohue considera "ridículo" que la organización "considere culpable al Vaticano de lo que hagan todos los sacerdotes del mundo", cuando se trata de una responsabilidad de los obispos.

Cree Donohue que la intencionalidad de AI contra el Vaticano se debe a las críticas que la organización recibiera por parte de muchos católicos por su defensa del “derecho” al aborto.

“En 2007, el presidente de la Comisión Pontificia Justicia y Paz, Renato Martino, dijo que Amnistía Internacional había ‘traicionado su misión’ por su respaldo al aborto. Cuatro años después, la organización se ha vengado forzando la inclusión del Vaticano en un informe que recibe notable atención mediática en todo el mundo”, señalan.